

Neue Zwischenposition erfassen

Im Tab "Positionen" können zwischen einzelnen Positionen noch weitere hinzugefügt werden. Bis anhin wurde jede neu erfasste Position am Ende angefügt.

Neue Felder bei Dokumenttyp Gutschrift

Beim Dokumenttyp Gutschriften wurde das Feld "Steuerdatum" entfernt. Neu dazugekommen sind die Felder "Periode" und "Lieferdatum".

Verbesserte Darstellung der Einstellungen Vorschläge und Validierungen

In den DeepO-Einstellungen unter "Definitionen pro Adresse" sind bereits erfasste Vorschläge und Validierungen pro Dokumenttyp besser zugänglich.

The screenshot displays the 'Definitionen pro Adresse' settings for 'Bosshard AG, 3003 Bern'. The interface includes a left-hand navigation menu with categories like 'Organisation (Alle Boxen)' and 'Box'. The main content area has tabs for 'Adresse', 'Schlüsselwörter', 'Vorschläge', 'Validierungen', 'Zuletzt verwendeter Wert', and 'Einstellungen'. Under the 'Vorschläge' tab, there is a section titled 'Gültig für: Diese Adresse - Diese Box'. A dropdown menu for 'Dokumenttyp:' is set to 'Rechnung (Empfangen)', with a 'Neuer Eintrag' button. Below this, a 'Bereits erfasst:' section shows a blue pill-shaped button for 'Rechnung (Empfangen)' with a '2' indicator, highlighted by a red box. A toggle switch for 'Nur aktive Vorschläge anzeigen' is currently off. At the bottom, a list of suggestions is shown, including 'Bosshard AG - Visum setzen' and 'Bosshard AG - Kontierung', each with edit and delete icons.

Stornierte YAPEAL-Rechnungen können mit Kreditkarte bezahlt werden

Bis anhin konnte eine erneute Zahlung von stornierten YAPEAL-Rechnungen nur mit der gleichen Zahlungsmethode durchgeführt werden. Neu gibt es auch die Möglichkeit, eine Kreditkarte für die Bezahlung zu verwenden.

DeepO neu auch als Fixpreis-Modell möglich

Das neue Fixpreis-Modell bietet die Möglichkeit, für jede Advanced Box individuell zu entscheiden, ob die Funktionen Positionserkennung, Erweiterte Felder und Flows (inkl. Mailroom) zu einem Pauschalbetrag von CHF 0.50 pro Dokument verrechnet werden sollen. Für Advanced Boxen, die nach dem Fixpreis abgerechnet werden, entfällt die Gebühr von CHF 9.00 pro Monat.

Diverse Fehlerbehebungen und Verbesserungen

Mit diesem Release wurden zahlreiche Verbesserungen hinsichtlich der Stabilität und Sicherheit des Systems implementiert.